
Bezirksamt Pankow von Berlin       03.02.2015 
Abt. Stadtentwicklung 
Bezirksstadtrat 
 
 
 
 
Herrn Bezirksverordneten 
Ronald Rüdiger, Fraktion der SPD 
                    
über 
 
die Vorsteherin der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 
Frau Sabine Röhrbein 
 
über 
 
den Bezirksbürgermeister 
Herrn Matthias Köhne 
 
 
 
Kleine Anfrage 0716/VII 
 
über 
 
Spielplatz Rettigweg in 13187 Berlin 
 
 
 
1. Ist dem Bezirksamt bekannt, wer Eigentümer der Fläche im Rettigweg in 13187 

Berlin ist auf der sich ein öffentlich zugänglicher Spielplatz befindet? Wenn ja, wer 
ist dies? 

 
Eigentümer ist das Bezirksamt Pankow, Straßen- und Grünflächenamt (SGA). 

 
2. Ist dem Bezirksamt bekannt, ob es Bebauungsabsichten für die Fläche oder die 

angrenzenden Flächen gibt? Wenn ja, welche und welche B-Pläne bestehen da-
für? 

 
Für das angrenzende Grundstück Gaillardstraße 4-5 A liegt ein Bauantrag vor. 
Einen B-Plan gibt es nicht. 
 

 
3. Ist dem Bezirksamt bekannt, ob eine Veräußerung der Fläche geplant bzw. in 

Umsetzung ist? Wenn ja, zu welchem Verwertungszweck wird die Fläche veräu-
ßert? 

 
Die Fläche des Spielplatzes soll nicht veräußert werden. 
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4. Ist dem Bezirksamt bekannt, ob eine dauerhafte Umnutzung des Spielplatzes 
beabsichtigt ist?  
 
Es ist keine dauerhafte Umnutzung vorgesehen.  

 
5. Wenn ja, zu welchem Zwecke und ist ein Ersatz für den Spielplatz vorgesehen? 
 

entfällt 
 
6. Wenn nein, wann ist die Wiederinbetriebnahme der Fläche als Spielplatz geplant 

und sind Veränderungen an der Fläche bzw. den Einrichtungen vorgesehen? 
 

Es ist geplant, im Jahr 2015 den vorderen Bereich komplett zu erneuern. Bislang 
fehlte die Mittelzuweisung aus dem Kinderspielplatzsanierungsprogramm (KSSP). 

 
Die Mittelzuweisung ist inzwischen erfolgt; die Planungen werden demnächst  
beginnen. 
Die Wiederinbetriebnahme des vorderen Bereiches wird voraussichtlich ab Ende  
Dezember 2015 erfolgen. Für den hinteren Bereich muss eine Lösung zur Finan- 
zierung der erforderlichen Maßnahmen gefunden werden. Solange bleibt dieser 
Bereich geschlossen. 

 
  
 
 
Jens-Holger Kirchner 
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